



### **5.1 Simpulan**

Pada perkembangan zaman dengan semakin berkembangnya minat masyarakat untuk melakukan perjalanan dengan gaya backpacker menyebabkan tempat tujuan wisata seperti kota Bandung lebih memerhatikan kebutuhan kaum backpacker

tersebut, salah satunya masalah akomodasi. Akomodasi yang murah dan nyaman merupakan akomodasi yang digemari kaum backpacker.

Dari perancangan Bandung Backpacker Hostel ini dapat di tarik beberpa kesimpulan yaitu:

1. Konsep Dynamic of Backpacker yang digunakan dalam perancangan ini berasal dari karakteristik backpacker yang dinamis . Hal ini menyebabkan hostel ini mencerminkan karakter dari user utamanya yaitu para backpacker. Penerapan dinamis terlihat dari layout, sirkulasi, material serta pemilihan warna dan bentuk bentuk pada ruangan.
2. Material- material yang digunakan dalam perancangan hostel juga disesuaikan dengan karakteristik backpacker yaitu budgeting karena material merupakan hal terpenting dalam menentukan biaya produksi. Material yang digunakan juga harus memiliki ketahanan yang kuat agar mengurangi biaya maintenance.
3. Perancangan hostel memerlukan area kumpul yang luas dan nyaman sehingga membuat para tamu dapat nyaman bersosialisasi dengan tamu lain sehingga pada perancangan ini *area pantry*, *area living*, *dining area*, internet disatukan dalam satu area besar dengan tujuan agar para tamu dapat berkumpul. Disamping itu juga agar para tamu dapat berkumpul pada area living room dalam kamar tidak disediakan area duduk.

#### **4.2 Saran**

Kota Bandung yang merupakan salah satu kota tujuan wisata di Indonesia telah memiliki beberapa hostel. tetapi desain yang di tawarkan kurang menarik dan

kurang nyaman bagi para backpacker untuk beristirahat. Oleh karena itu dalam mendesain sebuah hostel harus di perhatikan kebutuhan user dan fasilitas apa saja yang harus disediakan agar dapat memberikan kenyamanan kepada para tamunya. Disamping itu juga konsep yang diaplikasikan haruslah mencerminkan sebuah hostel backpacker dengan user utamanya adalah anak muda sehingga desain yang dihasilkan harus merupakan desain yang banyak diminati anak muda sekarang.

